

Die Narren an der Macht

- Rathäuser und Schulen in der Region werden mit viel Spaß gestürmt.
- Bis Aschermittwoch regieren damit die Häs- und Kostümträger.

■ **Schömburg:** Bürgermeister Matthias Leyn darf erst am Mittwoch wieder das Rathaus betreten. Eulenlochhexen, das Hansele und der Eulenlochwächter haben die Hoheit über die Gemeindezentrale in Schömburg mit dem symbolischen Schlüssel übernommen und dem Verwaltungsoberhaupt Leyn die Leviten gelesen. Das ewige Sporthallenthema ist dabei ebenso Thema wie der Neubau des Altenheims, der stürmische Neujahrsempfang und der Brand auf der Charlottenhöhe. Schaurige Eulenloch-Hexenloch-Rufe und schräge Guggenmusik begleiten das närrische Spektakel. *uk*



Von den Hexen überrumpelt: Schömburgs Bürgermeister Matthias Leyn (vorne rechts) ist bis Mittwoch das Sagen im Rathaus los.

FOTO: KNÖLLER

Quelle: Knöllner, U. (2024). Die Narren an der Macht. *Pforzheimer Zeitung*, 33 (09.02.2024), 16.